

きらり輝きました! 陸上競技交流大会

6月3日(日)に、会津陸上競技場で全国小学生陸上競技交流大会全会津予選会が行われました。高郷小学校からは5・6年生13名が参加しました。最高気温が30度を超える酷暑の中での競技会でしたが、子ども達は、精一杯頑張り自己記録を更新することができました。また、7月8日に行われる県大会にも4名の子ども達が進むことになりました。このがんばりも保護者の皆様の支えがあってこそと考えます。朝早くからテントの設営、暑い中、汗を流しながらの心からの応援。そして、最後の片付けまで献身的なご協力を頂き感謝の言葉しかありません。保護者の皆様の物事への取り組む姿が、高郷の子ども達の心を育てているのだと確信しました。



競技を終えた子ども達

また、高郷小学校の強みは子ども達一人ひとりのよさや、個性を十分とらえることができることだと思います。今回の競技会でも、担当の先生方が、子ども達の思いや、特性を十分理解し大会まで指導にあたってくれました。これからも、小規模校の強みを大切に、小規模校だからこそできる一人ひとりの個性をとらえ伸ばす教育を進めていきたいと思ひます。入賞者は、以下のとおりです。おめでとうございます。



入賞したお友達

- | | | | | |
|-----------|----|----|---|-----|
| 5年男子100m走 | 2位 | 清野 | 翔 | 君 |
| 6年女子100m走 | 2位 | 清野 | 咲 | 希さん |
| 男子80mハードル | 5位 | 佐藤 | 圭 | 君 |

農業科進んでいます

校庭の南側には、農業科で使用する畑があります。運動会が終わり、各学年共に、農業科が本格的に始動しました。気温の高い中、農業科支援員の方々の指導の下、鍬を使って耕し畝を作ったり、マルチシートを張ったりしました。また、各学年で計画していた苗も届き、上手に作付けすることもできました。



これから秋の収穫まで世話をしていくこととなります。命の大切さを十分に感じながら、大切に育ててほしいです。そして、たくさん収穫できるのがとても楽しみです。

給食試食会・親子歯磨き教室

6月6日(水)に給食試食会と親子歯磨き教室を、今年入学した1年生を対象に行いました。保護者の方が来ると子ども達の顔は、自然とニコニコ顔です。

試食会では、食事の仕方などについて栄養士の先生からご指導いただきました。その後、学校歯科医の齋藤先生に正しい歯の磨き方についてもご指導いただきました。保護者の方と一緒に磨いた歯は、とてもよく磨くことができていてピカピカでした。



